

DOA KORONKA

Doa Koronka dilakukan menggunakan 50 manik-manik Rosario biasa..

Tanda Salib :

Dalam nama Bapa dan Putra dan Roh Kudus, Amin.

Doa Pembuka (= Doa Jam Kerahiman) :

Ya Yesus, Engkau sudah wafat, tetapi mata air kehidupan memancar bagi jiwa-jiwa, dan lautan kerahiman terbuka untuk seluruh dunia. O Mata Air Kehidupan, Kerahiman Ilahi yang tak terhingga, rengkuhlah seluruh dunia dan hampakan diri-Mu untuk kami. (BHSF 1319)

Darah dan Air yang memancar dari Hati Yesus sebagai mata air kerahiman bagi kami, aku mengandalkan Engkau! (BHSF 84) (3x)

Awali DOA KORONKA dengan:

Satu Bapa Kami, Satu Salam Maria dan Syahadat Para Rasul.

Bapa Kami :

Bapa kami yang ada di surga, dimuliakanlah nama-Mu. Datanglah kerajaan-Mu. Jadilah kehendak-Mu di atas bumi seperti di dalam surga. Berilah kami rezeki pada hari ini, dan ampunilah kesalahan kami, seperti kami pun mengampuni yang bersalah kepada kami. Dan janganlah masukkan kami ke dalam pencobaan, tetapi bebaskanlah kami dari yang jahat. Amin

Salam Maria :

Salam Maria, penuh rahmat, Tuhan sertamu, terpujilah engkau di antara wanita, dan terpujilah buah tubuhmu, Yesus. Santa Maria, bunda Allah, doakanlah kami yang berdosa ini sekarang dan waktu kami mati. Amin.

Syahadat Para Rasul :

Aku percaya akan Allah, Bapa yang mahakuasa, pencipta langit dan bumi; dan akan Yesus Kristus, Putra-Nya yang tunggal, Tuhan kita, yang dikandung dari Roh Kudus, dilahirkan oleh Perawan Maria; yang menderita sengsara

dalam pemerintahan Pontius Pilatus disalibkan dan dimakamkan; yang turun ke tempat penantian pada hari ketiga bangkit dari antara orang mati; yang naik ke surga, duduk di sebelah kanan Allah Bapa yang mahakuasa; dari situ Ia akan datang mengadili orang yang hidup dan yang mati. Aku percaya akan Roh Kudus, Gereja Katolik yang kudus, persekutuan para kudus, pengampunan dosa, kebangkitan badan, kehidupan kekal. Amin.

Pada manik-manik besar sebelum tiap dekade :

Bapa yang kekal, kupersembahkan kepada-Mu Tubuh dan Darah, Jiwa dan Ke-Allah-an Putra-Mu yang terkasih, Tuhan kami Yesus Kristus, sebagai pendamaian untuk dosa kami dan dosa seluruh dunia. (BHSF 476)

Pada manik-manik kecil dari tiap dekade :

Demi sengsara Yesus yang pedih, tunjukkanlah belas kasih-Mu kepada kami dan seluruh dunia.

Akhiri DOA KORONKA dengan :

Allah yang kudus, Kudus dan Berkuasa, Kudus dan Kekal, kasihanilah kami dan seluruh dunia. (3x)

Doa Penutup :

Allah yang kekal, dalam diri-Mu ada Kerahiman yang tanpa batas dan harta belas kasihan yang tak kunjung habis, pandanglah kami dengan rela hati dan tingkatkanlah Kerahiman-Mu dalam diri kami, supaya pada saat-saat sulit kami tidak menjadi putus asa atau remuk hati, tetapi dengan kepercayaan yang teguh menyerahkan diri kami kepada kehendak-Mu yang kudus, Sang Kasih dan Sang Kerahiman sendiri. (BHSF 950)

Doa Penyembuhan :

Yesus, semoga darah-Mu yang murni dan sehat mengalir di dalam organ-organ tubuhku yang sakit; semoga tubuh-Mu yang murni dan sehat mengubah tubuhku yang lemah ini; dan semoga kehidupan-Mu yang sehat dan perkasa mengalir dalam diriku, bila itu benar-benar kehendak kudus-Mu bagiku. (BHSF 1089)

Tanda Salib :

Dalam nama Bapa dan Putra dan Roh Kudus, Amin.

Yesus bersabda: "Pada pukul tiga sore, mohonlah kerahiman-Ku, khususnya untuk orang-orang berdosa; dan meskipun hanya sebentar, benamkanlah dirimu di dalam Sengsara-Ku, khususnya di dalam kesendirian-Ku pada waktu menghadapi sakratulmaut. Inilah jam Kerahiman yang besar bagi seluruh dunia... Pada jam ini, Aku tidak akan menolak apa pun yang dimohon oleh jiwa-jiwa yang mengajukan permintaan kepada-Ku demi Sengsara-Ku." (BHSF 1320)

"Semangatilah jiwa-jiwa untuk mendaras Koronka yang telah Kuberikan kepadamu. (BHSF 1541) ... Barangsiapa mendarasnya akan menerima Kerahiman yang besar pada saat kematiannya. (BHSF 687) ... Kalau mereka mendaras Koronka di dekat orang yang menghadapi ajal, Aku akan berdiri di antara Bapa-Ku dan orang yang menghadapi ajal itu, bukan sebagai Hakim yang adil tetapi sebagai Juru Selamat yang maharahim. (BHSF 1541) ... Hendaklah para imam menganjurkan doa ini kepada para pendosa sebagai harapan terakhir untuk beroleh keselamatan. Bahkan kalau ada seorang pendosa yang sangat keras hatinya, asalkan ia mau mendaras Koronka ini satu kali saja, ia akan menerima rahmat dari Kerahiman-Ku yang tak terbatas... Aku ingin memberikan rahmat yang tak terbayangkan kepada jiwa-jiwa yang berharap pada Kerahiman-Ku. (BHSF 687) ... Lewat Koronka engkau akan memperoleh segala sesuatu, kalau yang engkau minta itu selaras dengan kehendak-Ku." (BHSF 1731)

Menurut penglihatan **Santa Faustina**, yang tertulis di dalam Buku Hariannya, doa Koronka Kerahiman mempunyai tiga maksud: untuk mendapatkan belas kasih, untuk berharap dan mengandalkan Kerahiman **Kristus**, dan untuk menunjukkan belas kasih kepada sesama.